

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 17. Juni 2008

Pavillon Adolfsallee

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, bei der nächsten Erteilung einer Sondernutzung für die gastronomische Nutzung des Bereiches um den Brunnen in der Adolfsallee durch die bekannte Gaststätte, Auflagen hinsichtlich der Gestaltung des Pavillons in Richtung auf eine angemessene denkmalpflegerische Gestaltung zu erteilen.

Begründung:

Der jetzige Pavillon sieht eher aus wie eine schäbige Lagerhalle. Wenn die Stadt Wiesbaden Weltkulturerbe werden will, müssen auch solche Klein-Gebäude ein vernünftiges Aussehen haben. Dies hat auch der Architektenbeirat im Rahmen eines Sehanges kritisiert.

Beschluss Nr. 0069

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin